

NEWSPAPER

Kadin Bukittinggi Gelar Lomba Lagu Minang Tingkat SMP dan SMA

Linda Sari - BUKITTINGGI.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 28, 2022 - 06:28



Kadin mengadakan acara lomba lagu Minang seKota Bukittinggi

Bukittinggi- Kamar Dagang dan Industri kota Bukittinggi menggelar berbagai perlombaan diantaranya lomba lagu Minang seKota Bukittinggi di Gedung Pasar Ateh pada Minggu (27/11).

Siswi MTSN 2 Bukittinggi, Keisya Permata Azzura berhasil memukau seluruh

pengunjung Pasar Atas Baru, pada lomba menyanyi lagu Minang tingkat SMP dan SMA sederajat se- kota Bukittinggi.

Dengan judul 'Rilakan nan tamakan' tembang yang dipopulerkan oleh Odi Malik ciptaan Agus Taher, Keisya permata azzura (14) tahun, anak dari Zuhendri dan Yuriah mendapatkan aplaus dari seluruh pengunjung yang ada di lokasi tersebut.

Untuk diketahui Ia juga pernah menyabet juara di negeri Jiran Malaysia di acara Silang Budaya tingkat SD 2018 silam mewakili SDN 02 percontohan Bukittinggi kala itu.

Menurut Kepala KADIN kota Bukittinggi Ferdian, Amd acara lomba ini sengaja digelar dalam rangka melestarikan budaya lagu minang di kalangan pelajar, khususnya tingkat SLTP-SLTA sederajat.

Selain itu, katanya, lomba ini juga sekaligus ajang pencarian bakat dikalangan pelajar itu sendiri.

“Kegiatan lomba lagu minang ini juga untuk mewujudkan visi dan misi Kota Bukittinggi, yakni menjadikan masyarakat yang sejahtera, Agamis dan Berbudaya,” ujar Ferdian

Ferdian menambahkan, agar acara ini berjalan sukses, kita sengaja mendatangkan dewan juri dari dinas pariwisata kota Bukittinggi Marco Alfonso dan musisi jebolan Indonesian idol 2010 asal Bukittinggi Windra idol.

“Insyaallah kita akan terus melaksanakan kegiatan ini setiap tahunnya. Agar para pelajar di kota ini dapat melestarikan budaya minangkabau melalui lagu-lagu minang ini,” harap Ferdian.

Sementara itu Zuhendri ayahnya Keisya berharap mudah-mudahan dengan sering nya di adakan lomba lagu minang ini, akan meningkatkan motivasi bagi anak-anak remaja untuk belajar bernyanyi dan menambah kecintaan mereka terhadap seni dan budaya Minang.

"Mudah-mudahan bagi mereka bisa mencapai apa yang mereka cita-citakan, serta kami berharap setiap peserta di beri SERTIFIKAT untuk penambah semangat mereka, juga kami berharap juara 1,2,3 dan harapan 1,2,3 juga akan menambah motivasi bagi peserta," tuturnya.

Ia juga mengucapkan terimakasih bua kepada Bapak walikota Bukittinggi Erman Safar dan Ketua KADIN kota Bukittinggi Ferdian. serta yang terkait dalam terlaksananya acara ini.(Linda)